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保護者の皆さま         2024/2/7_2

四條畷学園大学附属幼稚園 

令和５年度体操発表会 アンケート結果のご報告とお礼 

「令和５年度体操発表会アンケート」にご協力いただきありがとうございました。集計結果につきまし

てご報告いたします。 

多数のコメントも頂戴しておりますので、内容を確認し、整理した上で次年度以降の体操発表会をより

良いものとするため活用させていただきたいと思います。

このたびは、アンケート調査へのご協力、本当にありがとうございました。

開 催 日：2024 年 1 月 27 日（土） 

アンケート期間：1月 27日～2月 5日 

回 答 件 数：101 件 

1． 

２．上記の通り回答をされた理由を教えてください。（任意）

満足

日々の保育活動の中でたくさん運動をしてくださりその集大成を間近で見ることができ嬉しく感じました。

子供たちがとても頑張っていた

保護者席がわかりやすく、観覧しやすかったです。

素晴らしい成長を見ることが出来てとても嬉しかったです！

子供たちや参加者が飽きることなく、楽しめるように曲が変わったり、ブリッジ歩きのフォーメーションが変わったりと

良かったです

子供がいきいきしてました



Shijonawate Gakuen Kindergarten

落ち着いてみれてよかったです。

子供達の練習の成果が見れて良かったです。頑張っていました。

園児たちの元気な発表を見ることができたため。

成長とがんばる様子を見れて感動しました。

子どもたちが一生懸命たくさん練習したことが伝わりました。笛の合図だけで自分の位置を把握して、成長したなと

大満足でした。

全体的にスムーズで、子供達個人個人が見やすかった。

頑張っている姿をみれた。家で練習していましたが、なかなかできずあきらめずに幼稚園で先生方が指導してくださ

ってるのが伝わって感謝しています。

予想以上に出来ることが増えていて感動しました

いつもお世話になっています。普段から家でも練習していることを皆と一緒にしている姿に参観日とは違う感動があ

りました。毎日の繰り返しの大事さと子供達を纏める先生の大変であろう保育に感謝しています。

みんな真剣に取り組んでいて、1学期と比べるとすごく上手になっていて、発表会の練習もたくさん頑張ったんだな

と思うと感動した

子ども達の 1年の成長が感じられた。

毎日の練習の成果が発揮できており、子ども達の頑張る姿に深く感動しました。

子ども達が毎日頑張って練習してきた成果が発揮できておりとても感動いたしました。

子供が毎日楽しそうに練習のことを話してくれていたので、練習の成果が見れて感心しました。

子供たちの頑張りに感動しました

子供が家でも一生懸命練習して、年少のときよりも移動もハキハキと皆していて成長を感じ、感動しました！

一年間の成長が見られた

子供達の一生懸命な姿に感動しました

それぞれの子どものレベルに合わせて、目標に向かって頑張っている姿を見れたため。

少人数ずつ実施してくれおり、保護者席から見えやすいように工夫されていたため。

全員が同じではなく、みんなが出来るところまで難しい技に挑戦したというところが良かったと思います。

本番では力を発揮できずでしたが、今年は成長を感じることができました。

子どもの成長が感じられて感動しました。全員がそれぞれできることを演目にしてくださっているのが、みんなにとっ

てよかったのではないかと思います。

子供の成長が見れた

全体に広がって、ゆっくり、よく観ることができました。

事前にクラスの場所も教えて頂き、とても見やすかったです。

先生も子どもに対して優しく、子どもも自分なりに頑張ろうとしている姿が見られたので。

演技の見せ方が素晴らしかったです！！走り側転や、ブリッジからの倒立歩きや三点倒立からの倒立歩きは、思わ

ず声が出てしまうほど素晴らしいものでした！！先生方のご指導があっての結果だと思います。準備もありがとうご

ざいました！！

子供の積み重ねてきた成長を見れてとても感動しました。

ずっと練習を頑張ってたので、その姿を見れてとても感動しました。
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こどもの成長した姿や仲間と一緒に力を合わせて完成させている姿に感動しました。

自分の子だけではなくみんなが成功していて努力のあとを感じました。

見せ場がたくさんあり、見ていて楽しかったです。

子供たちの頑張る姿を間近で見れました！

みんな（子どもたちも先生方も）が頑張ってくれていたから。

運動会の時と違い男女入れ替えてなど、とても見やすくて良かった

失敗しても泣かずにやりとげた姿に成長を感じました

どちらかと言えば満足

月に 1度の参観で、体操をしているところはよく観てましたので、「こんなことできるようになったんだ！」というような

驚きは少なかったのですが、約 1年の毎日の体操の成果がよく出ていると思いました。素晴らしかったです。

運動会と同様に、各家庭に１席だけでも椅子の用意があれば良かったと思いました。

自由参観の時にいつも体操を見てたので少し残念でしたが、子供達はとても楽しそうにできていたのでよかったで

す！

子どもたちの一生懸命な姿に感動しました。先生方のご指導に感謝です。

パラバルーンが今年度より無くなってしまったのでちょっと残念でした！他のどの学年の演目よりパラバルーンが１

番感動していたので。

みんな頑張っており、すごく成長を感じました。パラバルーンを見たかった気持ちもあるので、とちらかといえば満足

にします。

技の完成度が高く感動しました。ただパラバルーンが無くなって少し残念に思えました。

体操だけの演目でヨコミネ式らしいと思いました。

もう少し体操に力を入れられるようにたくさん先生がいるのに動ける先生(補助につける先生)が少ないのがいつも

参観など見ていて勿体無いなぁと思います。

子ども一人ひとりの頑張っている姿に涙が溢れました。それぞれの子供のベストなパフォーマンスを見せられるよう

に工夫されていたように感じました。先生方の御指導のおかげだと感謝いたします。

昨年の年長さんも見させていただいたのですが、比べると今年は演目が少なかったのか、時間もあっという間で、何

か地味な感じがしました。昨年のほうが技の凄さを感じました。その点が少し残念でした。

園児たちがとてもがんばっていて先生も良くしてくれたんだろうなと感じました

先生方の指導及び運営、子どもたちの演目については満足しておりますが、保護者の観覧席の取り方は目に余る

ものがありました。

子供たちが毎日練習していたことが形になって出来ていて感動しました

子供達の頑張りが最大限に発揮されていたように思います。

普通

普段の参観の体操で何回も同じものを見てるので感動するとかはなかった感じです。普段みれない演目があれば

もっと感動できたと思います。

どちらかと言えば不満

演技種目は去年の年長さんの方が迫力も成長と感じれる演目だった。
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３． 

４．上記の通り回答をされた理由を教えてください。（任意）

学年毎が良い

まだ小さい子どもがいるので長時間見ることが難しいと感じたためです。

混雑もなく安心して参加できた。

ゆっくり見れた

年長さんの体操の成果を見たい気持ちはあるけれど、人数が多いと観覧しにくくなるため。年長さんは運動会で

見られるので、体操発表会では学年毎で良いかなと思います。

混雑もや待ち時間も少なく、感染対策もできるので。

ゆっくりみれます。

学年ごとの方が短時間で終わるため。子供の学年が終わり次第帰りたいため。

見やすかったです！

学年ごとが混雑せず良いと思いました。

保護者の人数的に、全学年で行なってしまうと混雑しそう。

年少、最年少が最後まで集中力がもたない気がするから。

全学年を観覧することになっても、後ろの方からは全く演技が見えないと思うため、学年ごとの開催で、ゆっくり観

覧したいです。

場所取りや人混みになること避けれるなら今のままで良いと思います。子供達はお兄ちゃんお姉ちゃんの頑張っ

ている姿を見ていますし次年度することを知っています、来年の楽しみに敢えて全学年一緒にする必要はないか

と思います。

見やすかった

時間の長さ、混雑緩和できる。

駐車場や入り口混雑しない

見やすい

集合と解散がごった返す事なく、発表会も見やすいため

去年に比べて会場内の圧迫感もなく見渡しもきくので滞在しててもしんどくなかった。
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待ち時間が少なくて良かった。また体育館内が混雑せず良かった。

学年別の方が混雑回避ができていいと思います。

見やすい場所で見られるのはありがたいので。

人が多いのはやりにくい

混雑が避けれて良い

去年は人が多過ぎて見にくいし、終わってからも会場で待機していたため、待ち時間も長くしんどかった。今年は

学年毎でごちゃごちゃせず見やすかった。

全体数が限られているので、場所的にもゆとりが感じられるからです。

小さいお子さんや、年配の方のことを考えるとやはり学年別でする方が良いかな。と思いました！

見やすかったです。

他の学年もいると狭く今回の方が入れ替わりが楽だったため

観客席の移動がなくてスムーズだとおもいます。

人混み少なく我が子に集中して見れたのでとても良かった。館内入れ替え制だからか、昨年の保護者入れ替えよ

りもスムーズで良かった

体育館内の保護者や観覧の人数が増えると観にくいと思います。

人が多いと見えづらくなると思うため。

全学年だと混むと思うので

学年毎の方が待ち時間もなく見やすい

上の子の時に全学年開催を経験していますが、皆殺気立っていて場所取りもすごい圧があり二度と経験したくな

いなと思ったので。

全学年を観たい思いはあるが場所取りが大変になりそうだから。

他の学年も見たい気持ちもありますが、他の学年の保護者がいるこでさらに混雑すると思うので。

見学が殺伐としておらず大変良かった。スムーズに移動できる人数で混乱がなかったので。

人が少なく見やすかった。

待ち時間が少なくて済む。場所の入れ替わりをしなくて済む。

会場が混雑しないため。

全学年だと時間が長いので。

場所とりと入場時の混雑が緩和されるため

制限無しで人数が多くなるため。

どちらでも良い

学年ごとの方が保護者の人数もそこまで多くないので見やすいとは思いますが,全学年の演技も見てみたいとも

思います。でもそうなると保護者の人数も多くなり場所取りが大変になりそう。

全学年でして欲しい気持ちと学年別でして欲しい気持ちがあります。

どちらにもメリットデメリットがあるので、幼稚園が決められた方針で問題ないと思うため。

年長の最後の演技は見たいとは思うが、長すぎて疲れるので小さいお子さんがいるご家庭や祖父母が来られて

いるところは負担が大きいと思う。子供達の集中力も自分の番が終わったら静かに見れないと思う。見たい方は

入って見ればいいのではないかなと思います。
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全学年になると学年別でも希望の席を確保できなかったりするので。子供はリハーサルで上級生の演技を見て感

動した様子だったので、予行は全学年でするのは良い事だと感じます。

全学年開催というのは去年のやり方になるのでしょうか？去年は他の学年の演技中も体育館のうしろにいました

が、見ようと思っても見えなかったので、去年の形式なら学年毎でいいと思います。体育館なので仕方ないと思い

ましたが、もし他の学年も見える状態なら見たいので全学年開催も希望します。

他の学年のも見たい気持ちもありますが、学年毎の方が見やすい位置に座れたりするので。

終わった学年のきょうだいが待機(見学や預かり)できる場があるなら、全学年一気にでもいいと思いました。

見やすさはありますが、他の学年も見てみたい気がします。

他学年を見てみたい気もするし、拍手要因として他学年の親いるといいのかなと思うが、学年毎の今年も良かった

し不満はないからです。

学年ごとだったので、空いてて見やすかったですが、観客が少なく、活気は少ない気もします。

全学年一緒が良い

他の学年の発表も見たいです

５． 

６．上記の通り回答をされた理由を教えてください。（任意）

良い

マットをひいてくださったり、終了後の着替える場所など設置していただき助かりました。

みやすかった。

半袖で寒くないかな？と思ってましたが、寒くなくよかったです。

座り見席を後 1人分空けていただいてもいいかもしれません。

良く行き届いていたと思います。ありがとうございました。

極寒だと思っていたがとても暖かく、スタッフが多くて経路なども迷わなかった。

導線がスムーズで混雑せずによかったと思います

三台階の座り観戦パターンがあったので分散されるため、最後尾の立ち見でも見やすかった。

入口と出口を分けてくれていたので、混み合わず良かったです。
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暖かくて見やすかったです。

良かった

体育館も暖かくて、観やすくて良かったです

体育館内が暖かく、後ろに待機できる場所もあり良かったです！

どの角度からも演技が見やすく、撮影もしやすかったです。

暖房が効いてて嬉しかったです。

夫婦で座敷、立ち見と分かれましたが、特にどちらも不満はありませんでした

体育館と聞いていたので寒いだろうと思っていましたが、暖房がきいていて過ごしやすかったです。

昨年すごく寒かったので心配してましたが今年は大丈夫でした！準備して下さりありがとうございました！

以前はストーブがあったと思いますが、暖房を入れサーキュレータを回して循環させておられて全体的に暖かった

です。

去年までのような１家庭１席としてない今回の方が良かったと思います。去年は走っての場所取りや、マナー違反

の方々が目立ったので気分を害してた方の話を多々聞きましたが、個人的には今年は気持ちよく見れました。

体育館内が意外と暑かったけれどそれ以外は良かったです。カメラマンの移動もなく見やすかったので。

昨年は，とても寒くてしんどかったのですが、今年は，空調が効いていてとても楽でした。

とっても暖かかったので嬉しかったです

去年は、ごちゃごちゃイメージでしたが、今年は学年事だったのでスッキリしてゆっくりとみれました。

大がかりな設営で大変だったと思います。先生方のご尽力で過ごしやすい空間が作られていたと感じます。

床、椅子、立ち見の席がそれぞれ適度に距離があり見やすかった。

去年より会場が温かかったです！

入場、退場、帰る支度をする場所等混雑の中でもわかりやすく案内があった。

暖房が効いていて過ごしやすかったです。気分悪くなった子がいたようでしたが、先生方が早く対応されていて演

技に影響なく観覧できました。休める場所も多くありよかったと思います。

寒くないか心配でしたが、暖かくて快適でした

室温が少し暑かったです。

どちらかと言えば良い

去年はとても寒く辛かったですが今年は会場も暖かく良かったです。ただ、両親以外の祖父母の方が来られた為

か学年毎なのに席が少なく感じた。また最前列の床の場所も座っている真横に荷物を置いてる方が多く、つめた

らもっとたくさんの方が前に座れたのでは？と思いました。後から来た方が椅子にも座れず、床にも座れず、少し

可哀想でした。

椅子の数が少し少なかったように思います。早いもの勝ちのような設営でしたので、高齢者や子連れの方を優先

されても良かったのかなと思いました。立ち見の所では少し見えづらかったです。

暖房が効きすぎて暑かったです。子どもの半袖に合わせてのことだと思いますが。

座り見スペースが少し狭く、2列目に座ると園児椅子席の方が不満そうでした。他環境は問題なく、室温も暖かか

ったです。

人数制限が無いので何人も来ている家族が全員で座ってる方が沢山いてお年寄りやお腹の大きい人、赤ちゃん

連れた方など立ってる人が居た。
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学年ごとだったからかとても見やすかった

椅子の席はできれば高齢者用にしてほしいです

普通

見やすかったですし、特に問題なかったです。子供が楽しめるように周りに飾り付けなのがあるとよりいいなと思

います

椅子が少なかった、床席の人たちはもう少し詰めて座るなど、誘導してほしかったです。

帰り道(出口)がわからず、その場にいる先生に聞いて行った先は全然違う場所。別の先生に聞いたら「わからな

い」最終的に体育館後方の扉から出るとわかりましたが、もう少しアナウンスを強くしてもらい各先生方にも把握し

ていただきたかったです。

去年より暖かくてよかったです。ただ、後ろからだと見えにくかった。

椅子の数をもう少し増やしてほしいです

良くない

体操発表会。祖父母は初めて行ったが祖父母たちは全く見えなかったので非常に残念がっていた。

７． 

８． 
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９．今回の体操発表会の良かったところ［任意］

先生方もお忙しい中コスチュームを作ってくださりありがとうございました。とても可愛くて着ているだけでも癒されて

いましたが、振り付けもみんな頑張っていて見ているこちらも微笑ましく感じました。

学年毎がよかったです

年少でしたが、子どもたちが楽しく行えるようなテーマで行なっていて、園長先生に合格をもらった時もとっても嬉し

そうでした。

ブリッジ歩きは難しいですが、苦手な子も頑張ることができるように工夫した見せ方をされていたので良かったと思

います。

学年全体での発表会に纏まりがあって良かったと思います。

体操を忍者修行にアレンジしていたところ。

子供たちの日々の鍛練が形となり本当に感動する時間でした。先生方には感謝しかありませんし、良かった点しか

ありません。

恒例のパラバルーンがなかったのは少し残念ですが、その分体操をたくさん見れて良かったです。

日頃から先生が子どものいいところを認めて本人に伝えてくださり、体操を通してとても成長しました。その成果がよ

く感じられて、うれしかったです。いつも丁寧なご指導ありがとうございます。

子供たちが楽しそうでした

日々、出来ない部分もフォローして頂き有難うございました

個々の努力が発揮できるような見せ方が素晴らしかったです！

一人ひとりの演技が見やすくとても良かったです。

子供達の配列も見やすくて良かったです。

みんなの頑張ってる姿が見られてこちらも元気をもらいました！！練習は先生も生徒さんもとても大変だと思うので

すがとても素晴らしいので毎年見たいと思います！！

子ども一人一人、できる範囲で演目をしていたのが、とても良かったです。そして、なにより子ども達が笑顔で取り組

んでいた所が良かったです。

ブリッジが上手にできず歩くのも怪しかったですが、発表会では少しできていたので、幼稚園で練習諦めずに頑張っ

ていたんだなと嬉しく思いました。

本当に子供達皆んなが一生懸命で感動しました！

難しい技に挑戦していたところ、失敗しても何度もやり直ししてがんばっていたところ、普段の先生たちの指導の成

果がとても現れていたと感じました。

グループごとのそれぞれ違った演技だったのもあり、自分の子だけではなく他の子たちの頑張りもたくさん感じること

ができて、見応えがあり感動でいっぱいでした。

目標を持って、練習を頑張って成し遂げたところにすごく感動しました。

子どもが凛々しく見えました。

跳び箱があり、見ていて楽しかったです。

できていない子も最後まで頑張らせる姿や取り組みが素敵だなと感じました。

こどもたち一人一人が頑張っていた

子供も集中できる時間で、曲があり、楽しかったです
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日頃の先生方のご指導と子供の努力の結果を見れたのでとても満足でした。運動会では見れない姿を見ることが

できたのもとても嬉しく思います。土曜日に開催していただけたのも良かったです。先生方におかれましては土曜日

に出勤していただきありがとうございました。

成長を感じられる体操発表会でとてもよかったです。先生方ありがとうございました！

去年の年長さんのような逆立ち歩きが出来た子のみが披露し、他の子はただ体操座りをして見ているだけのよう

な、出来る子だけが出番が多いというのは、まだ出来てない子のモチベーションダウンに繋がるんじゃないか？と思

っていたので、自分の出来ている種目にみんな平等に挑戦というのは、あまり体操が得意ではない子の親としては

良かったと思います。

子供達の頑張りが間近に見れて良かったです。組体操のようなものもあり見応えがありました。

いつも選曲がバッチリです！

少人数毎に技を披露するので見やすかったです。

子供達の頑張りが目の前で見られて良かったです。ありがとうございます。

決めポーズが可愛かった

みんな頑張っていた

全員がやり遂げようと頑張ってる姿が見れたところ

１０．今回の体操発表会の工夫して欲しいところ［任意］ 

すごい工夫されていたと思うので特にありません。

特になし。

ダンスなどと組み合わせて楽しそうな雰囲気がもっとあれば良いなと思った。

全体的に素晴らしい物でした、緊張感もあると思いますが、子供達が自然な笑顔が出るような演目もあって良いか

な？と思いました。

後片付けで、後方のビニールシート、床がかなり濡れているところがありました

近くに先生が居らず、拭くものもないため(ハンカチで拭けるレベルではなく)対応に少し困りました。離れていたとこ

ろの先生を呼び、雑巾で対応していただきました

もちろん１番は、濡らしたかたが責任持って掃除をすることですが要所要所に指示だしまとめ役の先生が何かあっ

た時居れば助かります

全般的には満足しております。強いてあげるとしたら、年少にもう一つ難易度の高い演目を入れていただいたらと感

じました。今回の演目は冬休みの課題で家でもやっており、発表会でしかできない演目もいれていただけたらと少し

だけ思いました。

背の順で並んでいたことのお知らせがあったり、運動会のように子供の位置が事前にある程度わかるといいなと思

いました。

その場側転は反対回りもしたので利き足に関係なくお顔が観客席に見えるように工夫されていましたが、走り側転

はお顔が観客席に見えない子も多数いたので、人数のばらつきで難しいのかもしれませんが、利き足ごとにスター

ト地点を変えるなどの工夫が欲しかったです。

前の方の座って見る席は、既に埋まっており、立ち見のその後ろしかありませんでした。

でしたら、先に先着順です。などのアナウンスが欲しかったです。
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椅子は、各生徒の家庭 1人分は確保できるとしてくださる方がありがたいですが。

たくさん家族が来て、みんな椅子に座って、お父さんは立ち見されてて、その後に立って見るなんて、とても納得でき

ません。もう次回はありませんが、その点は改善して欲しいと思います。

終わったら メダルとか あげて欲しかったです。

最後にちょっとしたダンスとかがあってもよかったと思いました

子供がより楽しめるように、衣装や周りの飾り付けなどあるといいと思います

子供達の手足がすごく冷たくなっていたので風邪をひかないか心配です。

今回年中のパラバルーンがなく少し寂しく思えました。その分もっと組体操的な要素を増やしてもらえたら…と思え

てしまいました。

跳び箱は，写真のことも考えて保護者の方に向かって飛ばしてくれたと思いますが。

できれば横向きで飛んでいるところを見たかったです。その方が高い跳び箱を飛んでいるのが伝わりやすいです。

跳び箱 6段→7段は長く感じました。跳び箱はどちらかのみにして、他の柔軟技の組み合わせで(あざらし→前転で

の起き上が→倒立→ブリッジ、立ち上がり等)、前の人が終わるまで待つのではなく、順にスタートさせて流れる様な

個人技の見せ場を作っても良いのではないかと思います。

今回イス席に座れる数の指定がなかったので、集合時間より前に登園したものの、もうたくさん並んでおられ、各家

庭複数人（だいたい 4人以上）で床席や椅子、パイプ席に座っておられたので、中に入った段階で座れるところはほ

とんどなかった。小学生も床席や椅子席にたくさん座っていた。二人までなどの指定が欲しい。

園児椅子パイプ椅子どちらかでもひと家族１つは席がほしかったです。

最後の挨拶、感動するよと年少の時から聞いていて楽しみにしてたのですが、一言で終わってしまった事がとても

残念でした。

１１．その他何でもご記入ください［任意］ 

貴重な機会をつくってくださりありがとうございました。

柔軟もいつも痛いと言ってできなかったことがここ数日で凄い上達していました。本番どうなるんやろ？って思ってい

ましたが、凄い感動しました。それも先生たちのおかげだと思います。ありがとうございました。次の音楽発表会がと

ても楽しみです。

先生方は毎回、前日からの準備ありがとうございます。動線もスムーズで助かりました。

いつもありがとうございます。

先生が毎日子どもたちのモチベーションをあげる声かけをしてくれていたようで、「体操発表会楽しみ~」とずっと話

していました。これまで体操は苦手だったけど、先生やクラスメイトのおかげで自信もついたようです。子どもの成長

を感じる場を作っていただき、ありがとうございました。

出来ることに個人差があるので、今のような一人一人の出来ることに合わせた発表が良かったです

パラバルーンが無くなり少しショックでした。

子供が「楽しかった」と、発表会終了後とても良い顔を見せてくれました。毎日とても頑張っていたんだな。と私も嬉し

い気持ちになりました。

先生方のご指導はもちろん、お友達がいてくれたから出来た事だなと思います。

残り少ない幼稚園での生活、たくさん楽しんでたくさん思い出を作って欲しいです。ありがとうございました。
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感動をありがとうございました。

預かり保育のシステムの分かりにくさ、先生の質の悪さが誤解を招きやすいと思うので、新年度に向けて改善して

ほしいと思います

また配布プリントの誤字が多すぎるので、改善してほしいです

みかん狩りの持ち物、服装ともに半ズボンと記載があったり、星組の持ち物にコップがかかれていたり、来年度の新

入園児から見せてもらったプリントには女子の制服欄にリボンではなくネクタイの記載があったり、ダブルチェックし

てないんじゃないのかと思いたくなるほど見つかります

床に座るスペースがもうちょっとだけでも広かったら良かったのになぁと思いました(床に座りたかったのですがいっ

ぱいで座れませんでした)来年は前で見たいのでもう少し早く到着したいと思います！！偉そうにすみません。。。ま

た、地図を見る能力が壊滅的なので不安でしたがきっと行ったらみんながいるからわかるだろうと思っていた所、寒

い中道を誘導してくださる先生が立っていてくれたのでとても心強かったです！

娘は発表会に出ることが嫌がっていましたが、そのことを事前にお伝えしたら、複数の先生方で手厚くサポートして

いただき、発表の場に立つことができました。大変感謝しております。

子供の活躍が見られて感動しました！ありがとうございました。

体操指導に加え事前準備や当日の準備等、先生たちのおかげで楽しく参観できました。ありがとうございました！

先生方、本当にありがとうございました。

見にくいかったのが、大変憤慨です。

年中のパラバルーンがなくてビックリしました。あれは あった方がいいと思いました。

発表会の手紙では撮影できる席はパイプ椅子の後ろのところだけのような書き方でしたが、床席とかパイプ椅子の

とこでも撮影して良かったのでしょうか？

その辺もうちょっとハッキリ書いて頂かないと分からないなと思いました。

床席に小学生の兄弟が座っていいのかダメなのかも曖昧だなと思いました。

司会の先生の周りに在園児２名程、立って司会の先生の紙を覗き込んだりしていましたが、親は何も言わず…ビデ

オにも残るのだからきちんとしてほしいと思いました。

体育館の中は暑いほどでしたが、子供達が外で待機する時は寒いのでは無いかと心配になりました。風邪も引きや

すい時期なので、以前のタイツ仕様が復活しないか期待しています。

もう少し逆立ち歩きなど早めに補助のやり方など教えてもらえたら家でも練習が早くできました。

幼稚園ではなく保護者側の問題ですが、床席・椅子席ともに 1家族で 4-5席確保されている保護者が多く、集合時

間に余裕を持って行っていても、立ち見席しか空いておらず、保護者が 1人も前の観覧席に行けない家族が何組も

いました。

1家庭で床席 1名、椅子席 1名など制限を設けない限り、椅子取りゲームです。

今の保護者に配慮を求めるのは難しいと感じています。

配慮できない人が多いのであれば、去年の音楽発表会に様に、座席指定がありがたいです。

学年毎開催で、1 クラス 30名も居ないので、本来であれば 1家族で 1人は観覧席に入れるはずです。それがまま

ならないのは、配慮のない方が多いからだと思います。

また、兄弟児が居れば、本来の集合時間より早くから会場内に入れるので不公平だと感じます。

8年前より学園幼稚園にはお世話になっていますが、今回の体操発表会の座席の取り方は 1番ひどかったです。

感動をありがとうございました。
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普段、昼食後に自主練があるように聞いています。食後すぐに逆立ちなどの体操をすることは、健康上どうなのでし

ょうか?また、廊下での自主練に先生方がついていないようですが、危ないように思います。練習などで忙しいときに

は食後に書きや計算もするようですが、子どもや先生方にもゆとりがないように思います。行事の練習で忙しい期間

は、書きなどの学習はどれかは少しゆとりを持って取り組むなど、流動的に行ってもよいかと思います。昼食後ぐら

い、子どもたちにはゆったりさせてあげて欲しいと思います。

見れずに、見学を諦めていた家族の方がいらっしゃいました。年長だし初めて見にいらっしゃったそうだが見えない

ので帰るとおっしゃっていました。悲しい気持ちになりました。

以上です。 


